



Rouge Émeraude

Bulletin du Comité du Pays Malouin du Nouveau Parti Anticapitaliste

N° 13bis
23 mai 2014

DIMANCHE 25 MAI, VOTEZ ANTICAPITALISTE ET INTERNATIONALISTE

Les partis institutionnels n'ont pas mené de véritable campagne et ont fait en sorte que la population se désintéresse au maximum de ce scrutin européen. Les seules questions un peu débattues ont concerné l'opposition entre «euro-allergiques» et «euro-fanatiques». Un moyen d'enfumer un peu plus les classes populaires et d'obscurcir les enjeux de la construction européenne.

Car les partisans de l'Europe libérale, tout comme les tenants du repli nationaliste, s'entendent pour désigner la commission de Bruxelles comme responsable de tous nos malheurs. La preuve d'une complicité troublante.

Rejetons le repli nationaliste et l'Europe libérale.

C'est une façon pratique pour les uns de faire croire que toutes les politiques d'austérité menées au niveau national ne seraient que l'application de décisions prises à une échelle supérieure, l'Europe. Pour les autres, il s'agit d'une tentative illusoire de suggérer que la souveraineté nationale nous protégerait de telles orientations. Tous mentent effrontément.

Au sein de l'Union européenne, c'est le conseil européen qui dicte la loi, autrement dit les gouvernements nationaux. L'échelle nationale n'est donc pas court-circuitée, elle fait bien partie du problème, non de la solution. Qu'il soit en euros ou en francs, le système monétaire reste contrôlé par ceux qui nous exploitent et imposent aux peuples de se serrer toujours plus la ceinture afin d'engraisser la classe capitaliste.

Pour une Europe des travailleurEs et des peuples...

Nous proposons de sortir des traités existants, de celui de Maastricht au traité budgétaire (TSCG). Ils ne servent qu'à favoriser la liberté de circulation des capitaux, mettre les travailleurs en concurrence entre eux et imposer l'austérité.

À l'inverse de la directive sur les travailleurs détachés, nous voulons prendre le meilleur des droits sociaux qui existent dans les différents pays pour les mettre à disposition de tous. Nous exigeons un salaire minimum européen basé sur les revenus nationaux les plus élevés, l'interdiction des licenciements et la réduction massive du temps de travail.

Aux privatisations et libéralisations en cours, nous opposons des services publics européens dans les transports, l'énergie, la santé, les postes et télécommunications ou encore l'éducation. Pour en finir avec la spéculation financière, notamment sur la dette publique, il est urgent d'exproprier les intérêts privés, sans rachat ni indemnités pour établir un service public bancaire européen.

Nous voulons le droit à l'avortement effectif dans toute l'Europe.

Nous voulons une Europe débarrassée du nucléaire, sans

gaz de schistes, sans OGM, sans grand projet inutile tel Notre-Dame-des-Landes, et qui favorise l'agriculture écologique et paysanne.

Finissons-en avec l'Europe forteresse entourée des barbelés que les accords de Schengen ont dressé depuis 1985. 20.000 migrants, fuyant la guerre ou les catastrophes climatiques, la dictature ou la famine, sont morts aux portes de cette UE depuis 1988. L'agence semi-privée Frontex, chargée d'empêcher les migrants de poser le pied sur le continent, peut bénéficier, dans l'opacité la plus totale, d'un petit arsenal de guerre - navires, hélicoptères, avions - financé par des millions de subventions européennes.

En votant pour la liste NPA-Breizhistance conduite par Pierre LE MENAHES, vous affirmerez votre volonté de construire une Europe sans frontières, où les travailleurEs peuvent circuler et s'installer librement.

Ces élections sont aussi l'occasion de dire **NON au Pacte de responsabilité**. Le gouvernement entend prendre 50 milliards dans nos poches, par le gel des prestations sociales, des retraites, l'asphyxie budgétaire des services publics et de la Sécurité sociale afin de donner 40 milliards au patronat au nom de la compétitivité et de l'emploi. Le rapport de forces doit changer. Sous l'ère Ayraut, la droite ultra et l'extrême droite occupaient le pavé. Sous celle de Valls, ce sont enfin des manifestations de gauche qui s'opposent au gouvernement: le 12 avril, le 1er Mai, le 15 mai dans la fonction publique, le 22 avec les cheminots...

En votant pour la liste NPA-Breizhistance conduite par Pierre LE MENAHES, vous contribuerez à renforcer ces combats afin qu'ils puissent se développer et converger, vous voterez contre ce gouvernement au service du Medef. Vous direz non à la droite qui court après l'extrême droite.

Enfin, vous mandaterez des militants et des militantes, une manière concrète et émancipatrice de tenir tête aux partis institutionnels et à ceux qui veulent prendre leur place, comme le FN. En choisissant le bulletin de vote anticapitaliste et internationaliste, vous leur refuserez le droit de prétendre parler en notre nom.



BREVES DE PONTONS

A propos de la liste Front de Gauche, conduite par M. Martin

J'ai pris le temps de lire le programme de liste Front de Gauche, conduite par Myriam MARTIN. Si, et fort heureusement, je retrouve un certain nombre d'options que nous partageons au NPA, ce qui explique d'ailleurs - ainsi que nous l'avons souhaité - qu'il y avait de réelles possibilités de conclure un accord électoral et de constituer des listes unitaires, il y a quand même plusieurs sujets qui chagrinent.

Outre le fait que le Front de Gauche a fait le choix d'aller chercher une tête de liste qui n'a manifestement aucune attache avec la région ouest, on doit quand même remarquer que le programme passe totalement sous silence les deux grands mouvements populaires qui ont marqué cette région ces dernières années à savoir la lutte contre le projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes et la lutte des salarié-es de l'agro-alimentaire bretonne à l'automne 2013. Il faut ainsi aller voir le texte de présentation de la 11ème de la liste pour entendre parler de Notre Dame des Landes...Rien d'ailleurs non plus sur la sortie du nucléaire...

Pour une liste qui affiche comme méthode pour rompre avec l'Union Européenne de s'appuyer sur les mobilisations populaires, c'est pas engageant du tout.

Léonard

Le 25 Mai

Votez anticapitaliste

Votez internationaliste

VOTEZ POUR UNE EUROPE DES TRAVAILLEURS ET DES PEUPLES

ENVOYONS VALSER L'AUSTERITE ET LE GOUVERNEMENT

VOTEZ POUR LA LISTE CONDUITE PAR P. LE MENAHES



Meeting NPA – Breizhistance – Rennes 21 mai 2014

Sandra CORMIER

Léa SOULARD Pierre LE MENAHES

ATTENTION: en raison des coûts très élevés d'impression de la propagande officielle, les électeurs n'ont pas reçu à leur domicile ni profession de foi, ni bulletin de vote des listes NPA. Les bulletins de vote de notre liste ne seront disponibles que dans les bureaux de vote.

Vous pouvez télécharger la profession de foi de la liste sur les sites internet du NPA et notamment sur <http://www.anticapitaliste-35.org/>

Election Européenne du 25 mai 2014 - CIRCONSCRIPTION OUEST

Pour une Europe des travailleurs et des peuples, Envoyons valser l'austerité et le gouvernement!

LISTE CONDUITE PAR Pierre LE MENAHES, Breizhistance

LISTE CIRCONSCRIPTION OUEST

1. Pierre LE MENAHES
2. Sébastien COMMER
3. Ghislain ROBIN
4. Mathieu LAPOULE
5. Mathieu GUILLEMET
6. Ghislain LEAUME
7. Sébastien PRODIGE
8. Ghislain SICOFF

Pour une Europe de l'urgence sociale

- Arrêter immédiatement les projets de privatisation des services publics.
- Lancer un débat public sur la sortie du nucléaire et les énergies renouvelables.
- Lancer un débat public sur la sortie du nucléaire et les énergies renouvelables.
- Lancer un débat public sur la sortie du nucléaire et les énergies renouvelables.

Pour l'Europe de la transition écologique

- Lancer un débat public sur la sortie du nucléaire et les énergies renouvelables.
- Lancer un débat public sur la sortie du nucléaire et les énergies renouvelables.
- Lancer un débat public sur la sortie du nucléaire et les énergies renouvelables.

Pour l'Europe de la démocratie et de l'égalité des droits

- Lancer un débat public sur la sortie du nucléaire et les énergies renouvelables.
- Lancer un débat public sur la sortie du nucléaire et les énergies renouvelables.
- Lancer un débat public sur la sortie du nucléaire et les énergies renouvelables.

SUIVEZ L'ACTUALITE POLITIQUE SUR LES SITES INTERNET LOCAUX DU NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE

<http://www.anticapitaliste-35.org>

<http://www.facebook.com/NpaSaintMalo>